

L'Azerbaïdjan se retire du projet Nabucco

RÉSEAU VOLTAIRE | 28 JUIN 2013

ESPAÑOL ENGLISH



L'Azerbaïdjan a annoncé, le 26 juin 2013, se retirer du projet de gazoduc *Nabucco West* (Turquie, Bulgarie, Roumanie, Hongrie). Le pays exportera ses hydrocarbures vers l'Europe par le *Pipeline trans-adriatique* (Grèce, Albanie, Italie).

Le *Trans-adriatique* est un projet d'Axpo (Suisse, 42.5%), Statoil (Norvège, 42.5%) et E.ON Ruhrgas (Allemagne, 15%).

La construction de la partie Est de *Nabucco* est devenue hautement improbable depuis décembre 2011. Le retrait de l'Azerbaïdjan de la partie Ouest semble clore définitivement le projet états-unien.

Source : « L'Azerbaïdjan se retire du projet Nabucco », *Réseau Voltaire*, 28 juin 2013, www.voltairenet.org/article179168.html